

Plus de 7,5 millions de personnes ont accès à l'internet à Cuba.

Image not found or type unknown

La Havane, 13 déc. (RHC) Plus de 7,5 millions de personnes ont accès à l'Internet à Cuba, malgré les limitations imposées par le blocus économique américain contre l'île a-t-on appris aujourd'hui lors de la dixième session ordinaire du Parlement.

La ministre des communications, Mayra Arevich, a présenté aux députés de l'Assemblée nationale cubaine un rapport qui compile des données sur le développement de ce secteur dans la nation caribéenne, où le principal moyen de connexion au réseau des réseaux est la téléphonie mobile (6,3 millions en quatre ans).

Selon le rapport, la consommation mensuelle moyenne a été multipliée par six entre décembre 2019 et juillet 2022 (de 1,1 Gb à 6,6 Gb), ce qui a été influencé, entre autres éléments, par l'utilisation accrue d'internet pendant la pandémie de Covid-19, l'augmentation des services de télétravail et de téléformation.

La capacité de stockage et de traitement des centres de données publics a également doublé au cours de la période, principalement dans l'intérêt du développement de l'administration en ligne et du commerce électronique.

Le nombre de foyers disposant de services de connectivité a atteint 269 440, bien que cela ne représente encore que 7,0 % du total, en plus des 2 358 zones de surf publiques.

"Tout cela ratifie la volonté politique du pays de favoriser l'accès à l'internet et son utilisation par les Cubains, de manière inclusive et responsable, pour leur bien-être, la défense et le développement du pays", a déclaré M. Arevich.

Le rapport présenté dénonce le fait que le blocus américain est le principal obstacle à un accès plus large de la nation des Caraïbes au réseau et aux technologies de l'information et des communications en général.

Cette politique rend la connectivité internationale plus coûteuse, interdit l'accès à certaines plateformes et technologies largement utilisées et utilise le cyberspace pour tenter de subvertir le système politique cubain, selon le rapport.

La ministre a également évoqué le développement avancé du portail des citoyens, où chacun peut s'inscrire et avoir accès à des informations actualisées sur les politiques publiques et l'agenda des dirigeants nationaux.

Ils pourront également effectuer des démarches et obtenir des services, ainsi que postuler des emplois proposés par le ministère du travail et de la sécurité sociale.

Le pays progresse actuellement dans l'informatisation de plus de 70 types de procédures, des bureaux du registre de l'état civil (278 sur 335) et de 88,6 % des 826 unités du secteur postal.

Toutefois, il faut travailler à l'intégration, à la simplification et à l'informatisation de ces processus, à l'incorporation du paiement et de la signature numériques, ainsi qu'au renforcement des capacités et à la préparation des structures de base pour assimiler les changements du gouvernement numérique, a insisté M. Arevich.(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/307865-plus-de-75-millions-de-personnes-ont-acces-a-linternet-a-cuba>



Radio Habana Cuba